

Sufrió un grave accidente en España y su familia busca traerlo a Mendoza



Kevin Reinoso es un joven mendocino que viajó a España en busca de un mejor futuro, pero desde hace casi un mes se encuentra **hospitalizado** en grave estado, tras sufrir un accidente. En principio, a la familia le dijeron que había caído desde un tercer piso, pero ahora sospechan que fue agredido.

“De a poco va evolucionando y nuestro objetivo es traerlo a Mendoza”, indicó David, el papá de la víctima de 24 años, quien inició una nueva campaña para recolectar fondos

para financiar el traslado.

El pasado 17 de noviembre, los padres de **Kevin** recibieron un llamado desde **Malága** donde les contaron que su hijo **había caído al vacío desde un andamio** mientras estaba trabajando.

El joven migró hace 9 meses a esa ciudad y estaba realizando cualquier tipo de changas para sobrevivir. Desde trabajos de albañilería a pintura de viviendas.

Tras el hecho, la familia que vive en el barrio Chile de Godoy Cruz, apeló a la **solidaridad** de los mendocinos para que Mariela, su mamá, pudiera viajar y acompañarlo durante su internación.

Hace dos semanas, madre e hijo lograron reencontrarse en el **Hospital Regional Universitario Carlos Haya**. Pese a las graves lesiones y a estar entubado, **Kevin** logró darle a entender a la mujer que había sido víctima de una agresión.

“Queremos saber qué pasó, pero ahora nuestra prioridad ahora su recuperación”, dijo David, quien trabaja para una empresa de higiene urbana y no cuenta con los recursos para solventar ni la estadía de ambos en España, ni el regreso a la provincia.

“Si logra respirar por sus propios medios, le sacarían el respirador y esto significaría que lo pasarán a una sala común”, detalló el progenitor.

Reinoso tuvo una contusión en la cabeza por un fuerte **golpe** y también se recupera de hematomas en la espalda.

“Creemos que está bien desde lo neurológico, pero tiene que bajar la inflamación”, sostuvo.

Además de su trabajo, David vende helados, hace panificados y repara electrodomésticos. “Toda ayuda es buena para lograr traer a mi hijo a la casa de vuelta”, dijo. Quienes quieran colaborar pueden hacerlo al 2612652098 (Mariela) y al 2616775933 (David).

Fuente: El Sol